



**Estimada Comunidad Marcela Paz:**

Es muy grato compartir el logro obtenido por nuestros alumnos Bastián Urrutia, Álvaro Millán (4º medio) y Andrés del Pino, Diego Oportus (2º año medio) , quienes el viernes 8 de Noviembre representarán a nuestro colegio en la fase final de Olimpiadas de Matemática organizadas por la Universidad del Bío-Bío. Cabe señalar que para llegar a esta instancia nuestros alumnos anteriormente lograron superar 2 etapas. Además de nuestro establecimiento, participan 24 Colegios, entre Particulares, Municipales y Particulares Subvencionado.

***FELICITACION ES y EXITO PARA LO QUE VIENE!!!!***

ATTE

***Profesoras  
Juana Ambiado y Elizabeth Quiroz***